



Appel du 36^e congrès CGT des ouvriers des parcs et ateliers.

Giens, le 04 avril 2023

Les ouvriers des parcs et ateliers, actifs et retraités, réunis en congrès à Giens du 3 au 7 avril 2023 ont pointé les effets dévastateurs de la politique ultralibérale du président de la République aux ordres du capital, qui veut repousser l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans et en finir avec les régimes particuliers.

Le gouvernement refuse d'augmenter les salaires et les pensions, alors que l'inflation rend insoutenable au quotidien, la vie des femmes et des hommes de la classe laborieuse.

Les recrutements d'OPA sont bloqués depuis 2018, et leur gestion se complique. Les OPA sont noyés dans la masse des effectifs de fonctionnaires. Les missions dévolues aux OPA disparaissent. Les OPA sont remplacés par des contractuels de droit commun, employés dans la plus grande précarité et sans filière technique de contractuels.

Le salaire historiquement bas ne correspond pas aux qualifications, le pouvoir d'achat des OPA s'est écroulé ! Le niveau de pension a chuté de 20% en 20 ans !

L'avenir des OPA et leurs missions de service public sont remis en cause par la politique libérale des gouvernements de Macron.

Les délégués CGT OPA appellent les OPA à se mobiliser et se mettre en grève dans le cadre de l'action intersyndicale et interprofessionnelle du 6 avril 2023 pour porter d'une même voix leurs revendications :

- Le retrait de la réforme de la retraite
- L'augmentation généralisée des salaires et du point d'indice de la FP, prenant en compte l'inflation
- L'augmentation des pensions
- Un avenir statutaire pour pouvoir continuer à recruter des OPA en nombre suffisant pour assurer nos missions de service public
- Le maintien et l'amélioration du FSPOEIE, notre régime de retraite.

**Le SNOPA CGT continue à se battre pour les OPA
actifs et retraités**